

Begleitmaterialien zum Programm KUKI ab 4 Jahren

Über das Programm

In der wunderschönen Berglandschaft Perus bringt der junge Benito seiner Mutter das Lesen und Schreiben bei, während Cheng Pao in Taiwan präsentiert, wo das Gemüse für sein Abendessen wächst. Und unter dem Eis machen fischige Held*innen spannende Erfahrungen in Unterwasserwelten - eine filmische Reise um den Globus mit vielen lustigen und aufschlussreichen Begegnungen, Eiskunstlauf und Abenteuern!



Themen

Lernen, Tiere, Familie, Gärtnern, Neugierde, Natur, Kochen, Gemeinschaft, Freundschaft, Kochen, Angst überwinden

Liebe Erzieher*innen,

KUKI, das Junge Kurzfilmfestival Berlin zeichnet sich durch fantasievolle, mitreißende und mutige Kurzfilmprogramme aus und ermöglicht Kindern und Jugendlichen den Zugang zu **verschiedensten Perspektiven und vielfältigen Geschichten aus aller Welt**. Mit KUKI leisten Sie einen wertvollen Beitrag zur **Medienbildung** der Kinder und fördern ihre Medien- und speziell Filmkompetenz.

Die nachfolgenden Begleitmaterialien geben Anregungen, wie Sie in der Kita einerseits den KUKI-Festivalbesuch vorbereiten können und andererseits nach dem Kino die Filme weiterführend besprechen können oder Spiele spielen können.

Der Film HOOFS ON SKATES ist außerdem zusätzlich über den Pressebereich auf der Webseite des KUKI Festivals verfügbar. Diesen Film können Sie somit in der Kita noch einmal via Online-Stream ansehen. Der (streng vertraulich zu behandelnde) Zugang und das Passwort wurden Ihnen mit den Begleitmaterialien zugesendet.

Viel Spaß im Kino wünscht das KUKI-Team!

Hoofs on Skates



Mögliche Fragestellung:

Wie haben das Schwein und die Kuh ein Loch ins Eis bekommen? Und warum?

Antwort: Zuerst haben die beiden versucht, mit dem Schlittschuh ein Loch ins Eis zu bohren. Dann aber hat die Kuh mit den Hörnern viele Löcher ins Eis gebohrt. Die beiden wollten sich mit dem Fisch anfreunden.

Bewegungsspiel:

Schlittschuhlaufen

Material: pro Kind 2 Tücher

Rutschen auf Tüchern macht Spaß! Jedes Kind stellt sich auf die Tücher, so dass jeder Fuß sein eigenes Tuch hat. Jetzt hat man Schlittschuhe. Der Raum verwandelt sich in einen zugefroren See oder eine Eisbahn. Zunächst bewegen sich die Kinder vorsichtig rutschend auf den Tüchern durch den Raum. Mit zunehmender Sicherheit können das Rückwärtsfahren, Pirouetten oder einbeiniges Fahren geübt werden. Man kann auch toll Musik einsetzen. Beim Spiel ist wichtig, die Kinder auf die Gefahr des Ausrutschens hinzuweisen.

Quelle <https://www.kita-turnen.de/schlittschuhlaufen-winterspiel-mit-alltagsmaterial/>